

# Ces quelques cargos qui polluent autant que l'ensemble des voitures...

Quand on parle d'émission de Co2, de gaz à effet de serre et autres émissions nuisibles pour l'environnement, on pense tout de suite aux voitures, aux avions, mais moins à l'industrie maritime. Et pourtant,

les scientifiques de Boulder avaient avancé que les cargos émettaient l'équivalent de la moitié du trafic automobile mondial, en terme de gaz à effet de serre. Cela fait beaucoup quand on sait qu'il y a environ 750 millions de voitures en circulation dans le monde.

Le Guardian, qui s'est procuré un document dans lequel on apprend que le diesel utilisé par les cargos contient... 2000 fois plus de soufre que le diesel 'classique' des voitures,

Suite et source => technologies-propres

*Par*

**Publié sur Cafeduweb - Archives le dimanche 3 mai 2009**

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/9527-ces-quelques-cargos-polluent-autant-ensemble-voitures.html>